



CAMMAC - CONVOCATION OFFICIELLE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DES MEMBRES LE 13 AVRIL 2019

La réunion annuelle des membres de CAMMAC aura lieu le samedi 13 avril 2019 à salle 200 (Laure-Gaudreault), **Centre St-Pierre**
1212, rue Panet, Montréal (Qc) H2L 2Y7

- L'accueil (café, pâtisserie, fruits) sera à 12h15 et la réunion se tiendra de 12h30 à 13h30.
- L'ordre du jour, le procès-verbal de l'AGA du 21 avril 2018, le rapport annuel 2018 et les états financiers seront disponibles pour les membres à l'adresse suivante :
<https://cammac.ca/a-propos/aga-2018/> à partir du 10 avril 2019.

Un mot de passe est requis pour accéder aux documents. Si vous ne l'avez pas obtenu, veuillez communiquer avec nous à communications@cammac.ca

Bill Abbott, secrétaire du conseil d'administration

CAMMAC - OFFICIAL NOTICE

ANNUAL GENERAL MEETING OF MEMBERS APRIL 13, 2019

The Annual General Meeting of CAMMAC members will take place in Room 200 (Laure-Gaudreault),
Centre St-Pierre
1212, rue Panet, Montréal (Qc) H2L 2Y7

- Coffee, pastries and fruit will be available at 12:15 p.m. and the meeting will be held from 12:30 to 1:30 p.m.
- The agenda, the minutes of the 21 April 2018 AGM, the Annual Report for 2018 and the Financial Statements will be available to members at <https://cammac.ca/en/about/annual-general-meeting-2018/> after April 10, 2019.

A password is required to access the documents. If you have not received it, please write us at communications@cammac.ca

Bill Abbott, Secretary of the Board

RSVP à / to : billabbottlaw@gmail.com

De/from Ottawa:

<https://goo.gl/maps/7nDomgf4yhG2>

De/from Toronto:

<https://goo.gl/maps/Rz176iaJZe62>